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Protokoll der Sitzung des Geschäftsführenden Vorstandes 

Datum: 06.04.2023  

Uhrzeit, Ort: 18:30 Uhr, Vereinsheim GW Hausdülmen  

Teilnehmer: Andreas Metelski, Eduard Nosthoff, Michael Franz,  Anja 
Gerwens 

 

Protokoll: Anja Gerwens  

Nr. Art Verantwortlich/ 
Verteiler 

Sachverhalt Termin 

     

Offene Punkte 

 I 
 
 
 
 
 

Andreas Projekte 
Folgende Projekte stehen an: 

- Garage: Erneuerung des Unterstandes zwischen 
Garage und „Gefängnis“ 

- Beseitigung der Graffitischäden an der 
Außenwand des Vereinsheimes 

 

   Restarbeiten Kunstrasenplatz 

 Bandenwerbung Förderverein anbringen 
 

  
B 

 
Vorstand 
 

Sicherung der beweglichen Tore am Rasenplatz 
Die Tore dürfen außerhalb der Trainingszeiten nicht 
benutzt werden. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

Aufgaben 2.Vorsitzender 
Der Geschäftsverteilungsplan sieht neben der 
Vertretung des Vorsitzenden weitere Aufgaben vor: 

 Hallenbelegung 

 Schlüsselvergabe 
 

Bevor die Übergabe stattfindet, möchte Andreas die 
Schlüsselkartei überarbeiten und fehlende Schlüssel 
registrieren. 
Michael erklärt sich bereit, auch die Presse- und 
Öffentlichkeitsarbeit für den Gesamtverein zu 
übernehmen. 
Andreas hat den Geschäftsverteilungsplan bereits 
überarbeitet 

 

 I Andreas Obere Kabinen 
Die Wasserleitungen zu den oberen Kabinen sind 
undicht. Es bilden sich regelmäßig Wasserlachen im 
Durchgang (s. Protokoll des erweiterten Vorstandes). 
Um die Ursache zu ermitteln, muss zunächst die 
Vertäfelung im Durchgang aufgemacht werden. 

 

 I Michael Beleuchtung LED 
Die Beleuchtung im Clubheim ist von Ewald Görtz auf 
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LED-Technik umgerüstet worden. Allerdings muss der 
Dimmer noch ausgetauscht werden. 
 
Weitere Umrüstungen sollen nun nach und nach 
erfolgen. 

 I Eduard Pflegegerät Kunstrasenplatz 
Die Stadt Dülmen hat für die Pflege der Kunstrasen-
plätze ein Pflegegerät angeschafft und bittet um 
Auskunft zu den bestehenden Wartungsverträgen. Die 
jährliche Intensivpflege soll künftig durch den 
Baubetriebshof vorgenommen werden. 

 

 I Andreas Zukunft Verein 
Die ehrenamtliche Mitarbeit in den Gremien des 
Sportvereins und der Abteilungen lässt bereits seit 
längerer Zeit zu wünschen übrig. 
 
Der Posten des Geschäftsführers ist seit 2016 
unbesetzt. Für den Vorsitzenden und den Kassierer 
müssen in absehbarer Zeit Nachfolger gefunden 
werden. 
Jörg Schunder wird derzeit von zwei Jugendobleuten 
unterstützt, gleichwohl bleibt die organisatorische 
Aufstellung der Fußballabteilung mangelhaft. Es finden 
keine Versammlungen und keine Wahlen statt. Die 
Funktionsfähigkeit der Abteilung hängt seit Jahren 
weitestgehend von Jörg ab. Gefragt sind gute Ideen, um 
insbesondere die Mitglieder der Fußballabteilung zur 
Mitarbeit zu bewegen. Perspektivisch wird ansonsten die 
Fusion mit einem anderen leistungsfähigen Verein als 
verbleibende Lösung gesehen. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 
 

Michael 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 
 

Prävention Sexualisierte Gewalt 
Das Jugendamt der Stadt Dülmen bittet unter Bezug-
nahme auf das im Jahr 2022 geänderte Landeskinder-
schutzgesetz um Vorlage unseres Schutzkonzeptes und 
um eine Liste der Übungsleiter. 
 
Der Verein hat sich bereits frühzeitig mit dem Thema 
beschäftigt und seine Vorstellungen mit dem für alle 
Übungsleiter verbindlichen Ehrenkodex sowie der 
Benennung einer Vertrauensperson umgesetzt. 
Entsprechende Informationen sind auf unserer 
Homepage hinterlegt. 
 
Andreas wird Frau Winkelmann vom Jugendamt der 
Stadt Dülmen unser Konzept vorlegen und die 
gewünschten Auskünfte erteilen. Evtl. muss der 
Nachweis der Führungszeugnisse auf den aktuellen 
Stand gebracht und die Liste der Übungsleiter per 
01.04.23 aktualisiert werden. 
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In diesem Zusammenhang wird auf die auf der 
Homepage hinterlegte „Checkliste für Funktionsträger“ 
sowie eine Information des LSB hingewiesen, wonach 
entsprechende Schutzkonzepte verpflichtend bis zum 
31.12.2024 umzusetzen sind.  

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

Naturrasenplatz 
Die neue Beregnungsanlage deckt leider nicht die 
komplette Rasenfläche ab. Rund um die einzelnen 
Regnerbereiche verbleiben trockene Stellen. 
 
Bei einem Ortstermin mit Jan Hunkemöller hat ein 
Mitarbeiter der Fa. Galabo (Nachfolgefirma der Fa. 
Westphal) festgestellt, dass die in 2019/2020 installierte 
Pumpe nicht ausreichend dimensioniert sei. Der 
erzeugte Wasserdruck (7,5 Bar) sei zu gering. 
 
Da auch andere Ursachen für möglich gehalten werden 
(z.B. Einstellung der Regner), wird angeregt, nach 
Sichtung des Montageberichtes eine zweite Meinung 
einzuholen. Anschließend sollen mögliche Handlungs-
alternativen gemeinsam mit dem Bauhof und dem 
Sportamt der Stadt Dülmen geprüft werden. 
 
Die Beregnung erfolgt derzeit ausschließlich nach 
vorgegebenen Zeiten in den Nachtstunden. Die 
Ergebnisse sind unbefriedigend, da auch nach stärkeren 
Regenfällen beregnet wird. Der Rasenplatz war aus 
diesem Grunde zuletzt nicht mehr bespielbar. Für die 
notwendige Feinsteuerung wäre ein Zugang für die 
Platzwarte zur Steuerungs-App hilfreich. 
 
Der Bauhof fängt in Kürze an, den Naturrasenplatz zu 
mähen, zu lüften und zu besanden und wird auch die 
Beregnungsanlage wieder aktivieren. Dann kann ein 
Ortstermin mit der Fa. Wälter zwecks Einholung einer 
zweiten Meinung abgestimmt werden. 

 
Anschließend soll gemeinsam mit dem Sportamt der 
Stadt Dülmen nach einer Lösung gesucht werden. 

 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
Eduard 

Duschköpfe/Mischbatterien in den Kabinen 
Über den Zustand der Duschen in den oberen Kabinen 
wurde in letzter Zeit vermehrt Klage geführt. Nach einem 
Probeduschen der Ü50-Herren ist festzustellen, dass 
tatsächlich Handlungsbedarf besteht. So sollen die 
Armaturen gegen das in den unteren Kabinen 
eingebaute Modell sowie die vorhandenen Duschköpfe 
gegen wassersparende Varianten ausgetauscht werden. 
 
Die Fa. Kastl soll nochmals um ein Angebot gebeten 
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werden. Die Fa. Kastl soll sich auch die Mischbatterien 
in den unteren Duschen anschauen, da die Duschen 
teilweise durchlaufen. 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Andreas 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Andreas 

„Gefängnis“ 
Da das Gefängnis inzwischen als abgängig eingestuft 
werden muss, haben die Platzwarte eine erste 
Grobplanung für eine neue Werkstatt einschließlich 
eines Trecker-Unterstandes zu erarbeiten.  
 
Die erstellte Skizze wurde an Thomas Balkenhol 
weitergeleitet mit der Bitte, diese fachmännisch zu 
prüfen und einen Vorschlag für die Umsetzung 
vorzubereiten. Bisher ist leider noch keine Rückmeldung 
erfolgt. 
 
Alternativ sollen aus dem Kreis unserer Sponsoren die 
Fa. Lützenburg und die „Die Röckmänner“ ange-
sprochen werden. Dabei soll zunächst geklärt werden, 
ob die Firmen auch entsprechende Planungen 
übernehmen oder nur ausführen. 

 

 I Andreas Parkplatz Festwiese 
Der Parkplatz ist bei Regen kaum zu betreten, bzw. zu 
befahren, da sich große Pfützen bilden. Der Parkplatz 
müsste neu ausgeschottert werden. In naher Zukunft ist 
zu überlegen, ob er ausgepflastert werden kann. 
Andreas hat den Bürgermeister angeschrieben und bei 
dieser Gelegenheit auf die nicht unerheblichen 
Belastungen aus der Brückenbaumaßnahme hinweisen.  
 
Die Ortsvorsteherin ist ebenfalls in Kenntnis gesetzt 
worden. Gabi spricht nach ihrem Urlaub mit Dülmen 
Marketing, ob der Wohnmobilstellplatz abgeschafft 
werden kann. 
 
Hinsichtlich einer Umgestaltung der Festwiese ist zu 
prüfen, ob die ersten drei Reihen als Parkplatz 
gepflastert werden können und ob eine Teilfläche evtl. 
als Bolzplatz genutzt werden kann. 

 

 I 
 
 
 
 
B 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
Vorstand 
 
 
 
Eduard 

Förderprogramme 
Aus dem Programm „Digitalisierung im Sport“ wurden 
6.508,10€ für den Sportverein und 3.000€ für den 
Schießsportverein vom KSB bewilligt. Diese Mittel sollen 
für die Anschaffung einer digitalen Schließanlage 
eingesetzt werden. 
 
Für eine zusätzliche Förderung durch die Stadt Dülmen 
sollen zunächst 2-3 Angebote eingeholt werden. Hierzu 
ist eine Bestandsaufnahme bzw ein Schließplan 
erforderlich. 
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 I 
 
 
 
 
 
B 

Andreas 
 
 
 
 
 
Vorstand 

Medienwart / Vereins-App 
Stefan Burghoff hat sich bereit erklärt zu prüfen, ob die 
Vereins-App weiterentwickelt und künftig sinnvoll genutzt 
werden kann.  
 
Ist dies nicht der Fall, soll der Vertrag zum 
nächstmöglichen Zeitpunkt gekündigt werden. 
 
Eine Rückmeldung, ob Stefan das Amt des 
Medienwartes übernimmt, ist noch offen. 

 

 I Eduard Vertrag Krombacher 
Die Folgevereinbarung für den bereits zum 31.12.2022 
erfüllten Flaschenbier-Vertrag liegt noch nicht vor. 

 

 I Andreas Sitzung des erweiterten Vorstandes am 26.05.23 
Die Sitzung wird in der Großen Teichsmühle stattfinden, 
da das Vereinsheim an diesem Tag vermietet ist. 

 

Themen 

 I 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 

Eduard 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anja 

Belegungskalender 
Wie bei der letzten Sitzung des erweiterten Vorstandes 
wurde auf der Homepage neben dem Buchungskalender 
für die Clubheimvermietung ein Belegungskalender für 
das Vereinsheim installiert. Mithilfe dieses Belegungs-
kalenders, der nur für Mitglieder des erweiterten 
Vorstandes zugänglich ist, sollen die vereinsinternen 
Belegungen des Vereinsheimes koordiniert werden.  
 
Sitzungstermine des Vorstandes werden fortlaufend in 
den Belegungskalender eingestellt. 

 

 I Eduard Mitglieder / Finanzen 
Zum 31.03.2023 hat der Verein 768 Mitglieder, 27 
Zugängen stehen 13 Austritte gegenüber. 
 
Die Vereinsfinanzen entwickeln sich im Rahmen der 
Erwartungen. Für die neue PV-Anlage wurden bereits 
rund 20 T€ aufgewendet, für die Jubiläumsfeier am 
03.06.2023 konnten auf der Einnahmeseite bereits 
4.800 € an Spenden und Zuschüssen verbucht werden. 

 

 I Eduard Bolzplatzinitiative 
Es hat sich eine Elterninitiative gegründet, die das Ziel 
verfolgt einen frei zugänglichen Bolzplatz zu errichten. 
Dieser Initiative gehören auch einige Jugendtrainer des 
Vereins an (u.a. Marco Bücker, Maik Karns, Tobias 
Merschiewe). Seitens dieser Initiative wird überlegt, 
einen Soccer-Court zu errichten und hierfür ein 
passendes Gelände gesucht. Ein solcher Bolzplatz 
bietet perspektivisch auch Chancen für die Jugendarbeit 
des Vereins. 
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Zunächst ist zu prüfen, ob die Gemeinde Dülmen über 
entsprechende Flächen verfügt. So könnte möglicher-
weise eine Teilfläche des Festplatzes genutzt werden.  
 
Mögliche in Frage kommende Flächen auf dem 
Sportgelände an der Sandstraße sind entweder bereits 
anders verplant oder nicht frei zugänglich. Bevor ein 
solcher Soccer-Court auf dem Gelände des Vereins 
errichtet werden kann, sind zudem Haftungs- und 
Versicherungsfragen zu klären. 
 
Die Bolzplatz-Initiative will Ihr Anliegen nach den 
Osterferien der Ortvorsteherin vortragen. Für die 
Finanzierung des Vorhabens soll der der Förderverein 
Kunstrasen um Unterstützung gebeten werden. 

 I Andreas Aufgaben Vorstandsmitglieder 
Die Vereinsberatung des LSB hat beim Treffen der 
Dülmener Fußballvereine angeregt, Aufgabenträger zu 
entlasten und anfallende Arbeiten kleinteiliger auf 
mehrere Personen zu verteilen.  
 
So könnte z.B. überlegt werden, die mit dem Clubheim 
zusammenhängenden Aufgaben des 2. Kassierers 
aufzuteilen in:  

 Clubheimvermietung 

 Getränkebestellungen und Ordnung im Kühlhaus 

 Vor- und Nachbereitung der Heimspiele 
 
Ebenfalls aufgeteilt werden können die Aufgaben des 
Kassierers in die Bereiche: 

- Mitgliederverwaltung und  
- Finanzen 

 
Möglicherweise können so Vakanzen leichter wieder 
besetzt werden. 

 

 I Andreas VBG 
Die Berufsgenossenschaft VBG beabsichtigt, am 
09.05.2023 um 09.00 Uhr eine Betriebsbesichtigung 
durchzuführen. Da keines der Vorstandmitglieder diesen 
Termin wahrnehmen kann, wird sich Andreas um eine 
Terminverlegung bemühen. 

 

 I 
 
 
A 

Eduard 
 
 
Eduard 

Soccerwatch - Staige 
Geplant war, zusätzliche Sponsoren für Werbung auf 
Staige zu finden. Dies ist bislang nicht gelungen. Sabu 
soll daher um eine aktuelle Einschätzung der 
Vermarktungs-chancen gebeten werden. Bei nur 
geringen Erfolgsaussichten soll der Vertrag zum 
nächstmöglichen Termin gekündigt werden. 

 

Termine 
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   Die nächsten Sitzungen finden statt: 
 
02.05.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
01.06.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
06.07.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
03.08.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
07.09.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 
05.10.23  18:30 Uhr  Vereinsheim 

 

Unterschriften  

Erstellt: Für die Richtigkeit  

Protokollführer   

Name: Anja Gerwens 
Datum: 12.04.2023 
Telefon: 02594/8931899 
E-Mail: anja_gerwens@web.de 

Name: 
Datum: 
Telefon: 
E-Mail: 

 

   

 


